

COLLÈGE LES GAYEULLES

140 Boulevard de Vitré – BP 80323

35703 RENNES CEDEX 7

Tel : 02.99.36.01.61

Ce.0350027p@ac-rennes.fr

www.college-les-gayeulles-rennes.ac-rennes.fr



Portes ouvertes le
Mardi 29 mars 2022
De 17h00 à 19h00



La Bilangue anglais/arabe

Apprendre la langue arabe au collège, c'est possible, depuis la rentrée 2020

L'enseignement de l'arabe est proposé en classe de sixième au collège Les Gayeulles de Rennes. Cet enseignement se fera dans le cadre de sections bilangues anglais-arabe.

La bilangue anglais-arabe, en quelques mots:

► Des cours de langue arabe dès la classe de sixième à raison de 2 heures par semaine

► Un enseignement de la langue arabe conforme aux programmes de langues vivantes étrangères du cycle 3, puis du cycle 4 les années suivantes.

► Un apprentissage de la langue arabe standard moderne, langue officielle des 22 pays arabes

Choisir la bilangue anglais-arabe, c'est choisir la langue arabe en tant que LV2 dès la classe de sixième.

سلام

Bonjour

كيف الحال

Comment ça va ?

شهوة طيبة

Bon appétit

شكرا

Merci

A qui s'adresse la bilangue anglais-arabe ?

La bilangue anglais-arabe s'adresse à tous les élèves du département d'Ille-et-Vilaine. Elle est dérogatoire et permet après le collège Les Gayeulles une poursuite des études au lycée Chateaubriand de Rennes.

Elle est ouverte aux élèves débutants en arabe ou ayant déjà un niveau ou des notions en langue arabe (dialectophones, notions de dialecte, connaissances en lecture et écriture).

Comment s'inscrire?

Remplir auprès de votre école une demande d'admission (dossier orange) qui doit être saisie par le directeur ou la directrice.

Attention, le nombre de place est limité.

Pourquoi choisir la bilangue anglais-arabe ?

✓ Découvrir une langue parlée par près de 300 millions de personnes dans le monde.

✓ Se plonger dans une culture plurielle, déployée sur un vaste territoire et vieille de plus de 15 siècles.

✓ Valoriser et développer ses compétences dans une langue internationale dont la maîtrise peut constituer une valeur ajoutée sur le marché du travail et ouvrir des perspectives de mobilité internationale.

قَدْ أَفْلَحَ مَن زَكَّاهُ

Bienvenue